

Estem en maig també anomenat el mes de Maria. Els cristians dediquem el mes de maig a Maria, la nostra mare especial. Una de les coses que fem es regalar-li flors. Així li demostrem la nostra estima, de la mateixa manera que ho fariem amb la nostra mare.

Et propso que veges aquest video amb manualitat inclosa i continues amb dues fites que tracten sobre la vida de Maria (aquesta última haureu d'ampliar-la per poder vore-la millor) i alguna activitat online.

Un beset molt gran.

<https://www.youtube.com/watch?v=kH2dN4ta2iA>

https://es.educaplay.com/recursos-educativos/4127246-completa_las_frases.html

https://es.educaplay.com/recursos-educativos/5618668-la_virgen_maria.html



María vivía en Nazaret y era hija de san Joaquín y santa Ana. Fue una niña sencilla, que siempre tuvo una gran fe en Dios.



Cuando era muy joven, el ángel Gabriel le anunció que ella sería la madre del Hijo de Dios. Poco después, María se casó con José.



Estando embarazada de Jesús, María realizó un viaje a la montaña para ayudar a su prima Isabel, que también iba a tener un hijo. María la acompañó durante un tiempo.



Cuando Jesús nació, María y José huyeron a Egipto para evitar que Herodes matase al Niño. Después volvieron a Nazaret, donde María educó a Jesús y lo ayudó a crecer.



Muchos años después, Jesús y María acudieron a una boda en Caná. Durante el banquete, el vino se terminó y María pidió a su hijo que ayudara a los novios. Jesús convirtió el agua en vino y realizó así su primer milagro.



Durante los últimos momentos de la vida de Jesús, María estuvo al pie de la cruz junto al apóstol Juan. Jesús habló a su madre y a Juan antes de morir.



Después de la resurrección de Jesús, María ayudó a los apóstoles a transmitir las enseñanzas de Jesús. Cuando murió, María subió al cielo en cuerpo y alma.

Las mujeres en la época de Jesús

La vida de las mujeres

En aquella época, las niñas se dedicaban a las tareas domésticas. A los trece años solían casarse con alguien elegido por su familia.

Mujeres cercanas a Jesús



Marta y María eran hermanas de Lázaro, a quien Jesús resucitó.



María Magdalena estaba al pie de la cruz cuando Jesús murió.



La samaritana dio de beber a Jesús agua de un pozo.



Isabel, prima de María, fue la madre de Juan el Bautista.



María de Cleofás era la madre de varios apóstoles.

¿Sabías que...?

El nombre de María, que en hebreo es **Miriam**, significa
Doncella, Señora, Princesa.

Contesta:

1-) La Virgen María tenía muchas cualidades. Menciona tres.

- _____
- _____
- _____

2-) ¿Cómo se llamaban los padres de la Virgen María?



MARÍA

CONOCEMOS SU VIDA

Marca la respuesta correcta



-¿DÓNDE VIVÍA LOS PADRES DE MARÍA?

BELÉN

NAZARET

JERUSALÉN

-¿CÓMO SE LLAMABA LA MADRE DE MARÍA?

ANA

MARÍA

ISABEL

-¿QUE LE GUSTABA RECITAR A MARÍA?

CANCIONES

POEMAS

SALMOS

-¿CÓMO SE LLAMABA LA PRIMA DE MARÍA?

ANA

MARÍA

ISABEL

-¿EN QUÉ ÉPOCA DEL AÑO NOS DICE LA HISTORIA QUE NACE MARÍA?

PRIMAVERA

OTOÑO

INVIERNO